

OPOSISI

Polres Maros Kawal Pendistribusian Logistik Pemilu Ke PPK

Jamaluddin, M.M. - MAROS.OPOSISI.CO.ID

Nov 24, 2024 - 12:18



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros,Sulsel - Personel Polres Maros mengawal proses pendistribusian logistik Pilkada 2024. Logistik itu didistribusikan dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Maros menuju TPS di 14 kecamatan wilayah Maros.

Proses pendistribusian logistik Pemilu itu secara simbolis dilepas langsung Komisioner KPU Maros Divisi Teknis, Muhammad Salman bersama dengan Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H., S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla, Dandim 1422 Maros Letkol Arm.Nikolas Sirilius hari ini. Dengan pengawasan ketat dari personel Polres Maros.

Terlihat personel sigap mengawal dan membantu proses pendistribusian.

"Hari ini, kami mulai mengamankan proses pendistribusian logistik Pilkada Kabupaten Maros. Sebanyak 1.236 kotak suara akan didistribusikan ke 14 Kecamatan," kata Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, Minggu (24/11/2024).

Kapolres berharap, proses pendistribusian logistik Pilkada 2024 dapat berjalan dengan lancar. Bahkan dalam pendistribusian, KPU Kabupaten Maros akan mendapatkan pengawasan dari Polres Maros.

Dan pengamanannya juga full dari teman-teman kepolisian. Itu nanti akan dikawal sampai ke kecamatan dan dilanjutkan ke TPS-TPS pada hari H," katanya.

Pihak Polres Maros juga menjelaskan logistik Pilkada yang telah tiba, nantinya akan mendapatkan pengamanan selama 24 jam penuh oleh petugas Kepolisian. Hal ini dilakukan sebagai upaya memastikan keamanan dan kelancaran distribusi logistik hingga ke TPS.

Sebelumnya diberitakan Pilkada Kabupaten Maros akan disiapkan 604 TPS yang akan dijaga oleh 286 Personel Polres Maros dibantu Kodim 1422 Maros, serta linmas.

"Pasukan Brimob Polda Sulsel juga akan disiagakan untuk menjamin keamanan wilayah Maros selama pelaksanaan Pemilu berlangsung," tutupnya.

Adapun kegiatan pendistribusian logistik pemilu ini dihadiri oleh Komisioner KPU Maros, Kapolres Maros, Dandim 1422 Maros, Kabag Ops Polres Maros serta Kapolsek jajaran Polres Maros.(*)